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La preocupación por la anormal expansión de 
cultivos de palma de aceite en algunas regiones 
por parte de personas no siempre claramente 
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las restricciones en el acceso al crédito y apoyos gu-
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ño de la demanda interna de aceite de palma impulsada 
por el biodiésel, fueron temas que abordó el Presidente 
Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, en el 
marco del XXXVIII Congreso Nacional de Cultivado-
res de Palma de Aceite que tuvo lugar entre el 22 y 25 
de junio pasado en Restrepo, Meta.

El encuentro nacional palmero congregó más de 
800 asistentes en las instalaciones de Villa Valeria 
y contó con la asistencia del Presidente de la Re-
pública Álvaro Uribe Vélez en su acto de instala-
ción. El Presidente Ejecutivo de Fedepalma, en su 
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el desempeño del negocio palmero en los últimos 
años. “La productividad de la agroindustria conti-
núa siendo gravemente afectada por la problemáti-
ca sanitaria que registran, en diversas proporciones, 
las zonas palmeras, así como por otros factores, los 
cuales constituyen una seria amenaza para la soste-
nibilidad de nuestro sector”, expuso.
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que la Federación ha impulsado para superar los 
problemas de sanidad y de productividad, “me-
diante la promoción de las Unidades de Asistencia 
y Auditoría Técnica, Ambiental y Social, UAATAS, 
en todos los núcleos palmeros”.

Por otro lado, reiteró su preocupación, por la inusi-
tada expansión del cultivo de la palma en algunas 
regiones de Colombia y por parte de personas no 
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respondiendo a la incursión de recursos vinculados 
a actividades ilícitas”.

Sobre las investigaciones

Urgió al Gobierno Nacional sobre la necesidad de 
diseñar y aplicar mecanismos efectivos de control y 

Con una asistencia que superó las 
expectativas se llevó a cabo el

XXXVIII Congreso Nacional de 
Cultivadores de Palma de Aceite

El encuentro nacional palmero inició con el saludo del Presidente Ejecutivo de 
Fedepalma, quien abordó temas de interés para el país y la comunidad palmicultora 

y contó con la asistencia del Presidente de la República Álvaro Uribe Vélez 
en su acto de instalación. 

Representación y Coordinación Gremial

El Presidente Ejecutivo de Fedepalma destacó el dinamismo que 
ha mostrado la demanda interna de aceite de palma, la cual ha 
impulsado  principalmente la nueva industria del biodiésel.   
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El Congreso tuvo una excelente acogida por parte de los medios de 
comunicación nacionales y locales, los cuales estuvieron atentos 
a todos los pormenores informativos que arrojó el programa del 
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sanción y expresó su preocupación por las restriccio-
nes al sector en el acceso al crédito y apoyos guber-
namentales, a raíz de las denuncias e investigacio-
nes de orden administrativo y penal sobre el acceso 
indebido a los recursos del programa Agro Ingreso 
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mismo vinculados a distintos sectores, entre ellos, 
desafortunadamente, el sector palmero”, anotó.

Entre otros temas de interés, destacó el buen di-
namismo que ha mostrado la demanda interna de 
aceite de palma. “Esta ha sido impulsada princi-
palmente por las necesidades crecientes de la nue-
va industria del biodiésel, lo cual condujo a una 
disminución de las exportaciones”.

El Congreso clausuró el viernes 25 de junio en ho-
ras de la tarde con la elección de la nueva Junta 
Directiva de Fedepalma, período 2010 – 2011 y las 
reformas de estatutos.

Representación y Coordinación Gremial

En Restrepo, Meta, el día 25 de junio de 2010, 
en el Hotel Villa Valeria, Cenipalma desa-
rrolló su XX Sala General. En este evento 
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A la cabeza de la reunión estuvo Jorge Eduardo 
Corredor Mejía, Presidente de la Junta Directiva 
de Cenipalma, quien disertó sobre la problemática 
sanitaria de la palmicultura nacional y destacó las 
acciones que Cenipalma está realizando para en-
frentarla.  Seguidamente José Ignacio Sanz Scovi-
no, Director Ejecutivo de Cenipalma, hizo una pre-
sentación detallada sobre el desarrollo institucional 
del Centro en 2009 y destacó algunos resultados de 
investigación y productos obtenidos en dicho año y 
que están disponibles para los palmicultores.  

También se expusieron en forma detallada el ba-
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de 2009.  En particular se aprobó la aplicación de 
excedentes para la realización de investigación. Se 
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Thornton Ulloa Garzón. 

Finalmente, la Sala General aprobó en forma unáni-
me las siguientes propuestas:

U) V"()%! +4"),$)35(#+#8,)A)5$ !"! +%+$"#!)()W!5-
ge Ortiz Méndez, Miembro Honorario de Ceni-
palma, quien falleció el 3 de octubre de 2009.
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García Pedraza, Revisor Fiscal, quien ejerció 
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últimos siete años.
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nación de recursos y la toma de decisiones para 
hacer una realidad la descentralización de Ceni-
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cia efectiva en las cuatro zonas palmeras.
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necesarios para contratar a un investigador con 
experiencia en el manejo integrado de plagas 
para que desempeñe su labor de investigación 
en la Zona Norte.

Cenipalma realizó con éxito su 
XX Sala General


